
発言
順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 森 川 徹 １　平成33年国体誘致について

２　障がい者支援について

　①障がい者雇用について

　②障がい者相談ダイヤルについて

３　市有財産の管理について

４　川上ダム事業について

2 田 中 覚 １　平成26年度予算編成方針について

２　２年目に入った「ムダのない勇気と覚悟のまちづくり」につい
　て

3 木 津 直 樹 １　川上ダムについて

　①市長自らの責任で判断を

　②水道料金について

２　市長所信表明より

　①トップセールスについて

　②観光・農林業の再生について

３　伊賀のブランド力強化について

　①伊賀焼（産業として）

　②伊賀焼（芸術として）

　③伊賀米

4 嶋 岡 壯 吉 １　南庁舎が存続となった場合の改修について

　①改修方法

２　河川の浚渫について

　①内水面と本線の関係

３　林業と環境について

5 稲 森 稔 尚 １　学校教育・学校施設について

２　川上ダム建設事業について

３　橋本策博士の顕彰について

6 北 出 忠 良 １　伊賀市立上野総合市民病院について

　①医療情報システム事業について

　②病院改革について

　③病院事業について

２　学校プールについて

平成２５年第７回伊賀市議会（定例会）一般質問通告者一覧



　①壬生野小学校プール使用について

7 生 中 正 嗣 １　市長所信表明に関連して

　①市長就任後、市政全般の取り組みについて自らの評価は

　②「ムダのない勇気と覚悟のまちづくり」とは

　③庁舎整備事業について

8 近 森 正 利 １　図書館の現状と将来像について

２　新消防本部建設計画について

３　小・中学校における歯と口腔の健康づくり教育について

9 福 岡 正 康 １　安全安心日本一を目指して

　①台風18号の検証について

　②獣害対策について

　③職員のボランティア休暇について

　④水道料金について

　⑤地域包括ケアシステムの構築について

２　農林業の振興について

　①伊賀市総合計画における短期目標について

　②平成26年度予算の重点目標について

　③みえ森と緑の県民税について

　④強い林業・木材産業構築緊急対策について

３　市街地周辺部の振興について

　①大山田温泉さるびのについて

　②河川敷グラウンドと公共施設白書について

　③伊賀市行政組織における支所機能について

　④入湯税の使い道について

　⑤島ヶ原温泉やぶっちゃの経営状況について

４　市街地の振興について

　①市街地の振興方針について

10 田 山 宏 弥 １　伊賀市のまちづくりの考え方について

　①伊賀市における中心市街地活性化事業の役割は

　②伊賀市のまちづくりと庁舎整備のあり方について

　③まちづくりの方向性について

　④観光とまちづくりの進め方について

２　更生保護の取り組みについて

　①伊賀市の現況は



11 安 本 美 栄 子 １　「伊賀市観光振興ビジョン」について

　①課題への取り組み

２　行政評価システムについて

　①行財政運営にどのように反映しているのか

３　地区市民センターの自治センター化について

　①市民説明会での反応

　②今後の取り組み

12 森 岡 昭 二 １　行財政改革について

　①今後の事業展開と財政見通しについて

　②市政再生室の仕事について

２　地域医療について

　①病院改革と経営について

　②医療機器等の更新について

３　介護保険について

　①制度の見通しについて

　②在宅介護支援について

４　災害復旧について

　①現状と今後の見通しについて

13 岩 田 佐 俊 １　農業集落排水処理場の水害対策について

２　廃校となった旧府中小学校の今後について

３　庁舎整備、校区再編等の見直しについて

４　市長の就任１年を振り返って

　①近畿市長会にオブザーバーとしてなぜ参加したのですか

　②川上ダム建設について

　③市長がイベント等で着用している忍者衣装について

　④就任２年目を迎えて

14 市 川 岳 人 １　農業施策について

２　伊賀市の財政について

　①現在の財政状況

　②財政の方向性

　③公共施設マネジメント

３　障がいのある人に対する相談支援について

15 上 田 宗 久 １　市長所信表明を受けて

２　台風18号による豪雨被害について



　①内水対策と遊水地の現状について

　②中山間地域での被害について

　③避難勧告と災害時要援護者台帳の活用について

３　川上ダム事業について

　①水源の確保は大丈夫ですか

４　庁舎整備計画について

16 前 田 孝 也 １　校区再編計画

　①進捗状況について

　②校区再編計画検討協議会議事録について

　③民意を再考した結果は

　④建設予算の説明責任

　⑤統合達成へ向けて「今、何が必要か」

17 赤 堀 久 実 １　地域福祉計画について

　①福祉総合相談について

　②専門職の人材育成

　③地域包括ケアシステムについて

２　市営住宅について

　①ユニバーサルデザイン化、バリアフリー化

　②緊急時の対応

３　市が出資している団体への雇用について

18 百 上 真 奈 １　問題点の多い川上ダム建設の説明について

２　介護保険制度「見直し」の問題点と伊賀市の対応

　①「要支援者」の介護給付廃止への対応

　②特別養護老人ホームの中重度者に重点化する問題と対応

３　生活保護及び生活困窮者自立支援法について

　①生活保護基準引き下げに伴う影響は

　②生活困窮者自立支援法についての考え方及び事業の実施につい
　て


